

# Aller Anfang ist schwer

## Kid x Law

Von NightcoreZorro

### Kapitel 2: Chance, etwas zu lernen

Hey Eustass-ya! Komm endlich da runter!", rief Law von dem Tresen aus.

Auf dem Kopf trug er wieder seine Fellmütze, um die zerwuschelten Haare zu verbergen.

Der erfahrene Tänzer trat auf das Podest zu, wobei er sich zuvor die Hackenschuhe abstreifte.

Seine Schritte waren langsam und bedächtig, hatten aber etwas von der Anmut verloren, die er vorher an den Tag gelegt hatte.

Killer beobachtete dies Schweigend, kannte er es doch schon.

Kid dagegen bekam davon nichts mit.

Es war schon schwer, so etwas zu erkennen, wenn man kopfüber an der Stange hing und einem das Blut schon längst in den Kopf geflossen war.

"Ich denk nicht dran", erwiderte er und festigte seinen Griff um die Stange ein wenig. Law rollte müde mit seinen tiefgrauen Iriden.

Er hatte jetzt wirklich keine Lust auf Diskussionen, weshalb er zu Kid auf das Podium stieg, seine Hände an die Handgelenke des Rothaarigen legte und mit den Fingern nach einem bestimmten Punkt tastete, um diesen abzurücken.

Den Größeren entwich ein Keuchen, als seine Kraft plötzlich aus seinen Armen verschwand.

Law trat einen Schritt beiseite, da Kid den Halt verlor und mit dem Rücken auf den Boden knallte.

"Argh.", gab er gepresst von sich, da ihm die Luft aus den Lungen gedrückt wurde.

Scharf sog er die Luft wieder ein und setzte sich auf.

Mit düsterem Blick starrte er den Schwarzhaarigen an.

"Was hast du da gemacht?!", keifte er.

"Ich hab nur dafür gesorgt, dass du von der Stange ablässt. Der Club macht in einer halben Stunde auf... Ich soll dir von Doffy sagen, dass du mir und Kurosaki-ya beim Tanzen zusehen sollst, damit du davon lernst. Das gilt auch für die restliche Woche. Wenn du bis dahin Fortschritte gemacht hast, dann wird er dich vorerst unter Vertrag stellen. Aber ich geb dir einen Tipp: Ruh dich darauf dann nicht aus, solltest du es tatsächlich schaffen."

Zwischen den Beiden entfachte ein Starrwettbewerb, der erst unterbrochen wurde, als die Tür des Clubs mit einem lauten Knall aufschlug.

Ein blondhaariger, großgewachsener Mann kam stolpernd herein, in den Händen mehrere, gestapelte Kästen mit alkoholischen Getränken tragend.

"Oh nein...", murmelte Law leise, sodass es nur Kid hören konnte, ehe das vorhersehbare passierte: Der Blonde rutschte aus weg und die Kisten knallten mit lautem Klirren und Scheppern zu Boden.

Viele der Flaschen zerbarsten und der Alkohol bildete große Pfützen am Boden.

Mittendrin lag der Blauäugige und stand vorsichtig auf, um sich nicht noch mehr zu schneiden, als er es schon getan hatte.

Law entwich ein Seufzen und er trat auf ihn zu, zerrte ihn zu einem der Tische und wies ihn, sich hinzusetzen.

"Eustass-ya, könntest du das bitte mit Killer zusammen aufräumen? Danke."

Der Schwarzhaarige verschwand wieder hinter der selben Tür wie zuvor und kam kurz darauf mit einem Kasten wieder - ein Erste-Hilfe-Koffer, wie Kid erkennen konnte.

Während sich Law um den Tollpatsch kümmerte, trat Killer zu der Sauerrei und stellte Kasten für Kasten auf, um zu gucken, welche Flaschen den Sturz überlebt hatten.

Leider waren das nicht viele...

Mit einem leisen Seufzen räumte er alle heilen Flaschen in einen Kasten - mehr waren es wirklich nicht - und brachte diese hinter den Tresen.

Dann warf er Kid seine Stiefel zu, die noch immer am Tresen standen, damit der Rothaarige nicht mit bloßen Füßen in die Scherben trat.

Mit einem unzufriedenen Grummeln zog er sich die Schuhe an und half dem Blondem dann, die Scherben aufzufegen und den Alkohol wegzuwischen.

"Wer is'n der?", fragte Kid den Vernarbten, der ihm einen kurzen Blick schenkte.

"Corazón. Der Bruder von Doffy. Er ist.. na ja, Barkeeper."

Die Betonung von Killer sagte alles aus.

Kid grinste schief, sagte aber nichts mehr dazu.

Das würde hier ja noch was werden...